

UN DRIBLING

<https://www.alfdurancorner.com/articulos/un-dribling.html>

Focus: Política

Fecha: 25/01/2000

En los juegos de estrategia, y hasta los más elementales tienen un componente estratégico, surge en ocasiones la creatividad de un jugador imprevisible, que mediante una jugada rompe las reglas del juego.

También ocurre en el ámbito empresarial, donde no se trata simplemente de hacer mejor lo que los otros hacen, sino de hacer otra cosa.

En política nacional llevamos muchos años soportando un modelo rutinizado que se construye en base a alianzas que dan protagonismo a grupos periféricos curtidos en las negociaciones.

Esto es lo que todo el mundo esperaba para las próximas elecciones de marzo, con el consabido manifiesto de la "gobernabilidad del Estado".

Y de repente, un jugador de medio campo, sin grandes dotes de liderazgo ni especial potencial innovador (quizás para estar a la altura de sus mediocres oponentes), ha roto el discurso con un sorprendente dribling.

El Sr. Almunia, en nombre del PSOE, ha ofrecido a IU un pacto de gobierno sobre un programa de mínimos. Nada de apoyos parlamentarios ni cosas por el estilo, sino tener la posibilidad de gobernar.

Lo que pueda ocurrir está por ver. El revuelo general que ha causado tal movimiento es digno de análisis.

Hay que dejar bien claro que esta opción está funcionando eficazmente en otros países europeos, bajo el paraguas de Maastricht. Lo que cabe ahora es comprobar si de verdad éste es un país de centro-izquierda, como declaran los estudios sociológicos y si, en el fondo, para muchos políticos de oficio, la oposición es mucho más cómoda que el gobierno.

alfdurancorner.com ✓